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Blumen am Neuen Rathaus

Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO
Anfrage Nr. 14-20 / F 01611 von Herrn StR Thomas Ranft, Herrn StR Dr. Michael Mattar,
Frau StRin Gabriele Neff, Herrn StR Prof. Dr. Jörg Hoffmann, Herrn StR Wolfgang Zeilnhofer
vom 09.10.2019, eingegangen am 09.10.2019

Az. D-HA II/V1 0430-6-0178

Sehr geehrter Herr Stadtrat Ranft,
sehr geehrter Herr Stadtrat Dr. Mattar,
sehr geehrte Frau Stadträtin Neff,
sehr geehrter Herr Stadtrat Prof. Dr. Hoffmann,
sehr geehrter Herr Stadtrat Zeilnhofer,

in Ihrer Anfrage vom 09.10.2019 führen Sie Folgendes aus:

„Seit Ende Mai 2019 blühen in 111 Blumenkästen am Neuen Rathaus Buntnesseln, 
Wolfsmilch, Prachtkerzen, Löwenmäulchen, Mehlsalbei, Basilikum und Zinnien etc.
Bislang wurde das Neue Rathaus in der warmen Jahreszeit immer mit Geranien geschmückt 
und herkömmlich bewässert.“

Ihre Fragen beantworten wir wie folgt:
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Frage 1:
An welchen Plätzen wurden die ursprünglich für das Neue Rathaus gezüchteten Geranien 
eingepflanzt?

Antwort:
Die Geranien für das Neue Rathaus wurden aus eigenen Mutterpflanzenbeständen der 
Stadtgärtnerei vermehrt. Mit Bekanntgabe der geänderten Bepflanzung am Neuen Rathaus 
wurden alle bis dahin schon in der Kultur befindlichen Geranien, neben vielen 
insektenfreundlichen Pflanzen, in Schulen, Kindergärten und zur dekorativen Bepflanzung an 
städtischen Friedhöfen verwendet.

Frage 2:
Ist geplant, die Blumenkästen am Neuen Rathaus und an anderen öffentlichen Plätzen der 
Landeshauptstadt München mit Hydro-Kultur-Bewässerungssystemen auszustatten?

Antwort:
Die genutzten Gefäßsysteme am Neuen Rathaus besitzen bereits ein Bewässerungssystem. 
Dieses ist seit Jahrzehnten in Verwendung und immer wieder leicht modifiziert und verbessert 
worden. Sie sind bezüglich Handhabung, Bewässerung, Düngung und Pflege ideal auf die 
Bedürfnisse zugeschnitten. Die Ausstattung der Blumenkästen am Neuen Rathaus und an 
anderen Plätzen der Landeshauptstadt München mit Hydro-Kultur-Bewässerungssystemen ist 
nicht vorgesehen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Schnabel

Florian Schnabel
Stellvertreter der Referentin


